
VERBALE DEL CONSIGLIO DELL’ORATORIO 
17 ottobre 2007 

 
 
Presenti: 
don Marco, Suor Maria Grazia, Mauri Giovanni, Piazza Graziella, Magni Luisa, Pioltelli Paolo, Ruggieri 
Mauro, Marchesi Isabella, Rovelli Ramona. 
 
 
Lettura del verbale del Consiglio dell’oratorio del 02 maggio 2007. 
A partire da quest’anno pastorale Bianca Colombo non farà più parte del consiglio dell’oratorio e verrà 
sostituita da Marcello Varisco. 
 
Prossimi appuntamenti e verifiche. 
Anche quest’anno la Lodovica ospiterà una mostra chiamata “un chilometro di storia” che lega la piazza di 
Oreno con il comune di Vimercate. 
Il Circolo culturale orenese ha atto la verifica di “aspettando la sagra”, e nonostante la mancata 
partecipazione dell’oratorio, sono stati donati 1000 € da destinare alla ristrutturazione del teatro. 
 
Ripartire dall’incontro dell’8 settembre. 
L’incontro parrocchiale è stato positivo per il parroco, ma anche per chi ha partecipato. In seguito 
all’incontro 12 famiglie si sono rese disponibili per la catechesi dei genitori in preparazione del battesimo.  
Un incontro parrocchiale simile verrà ripetuto a giugno come verifica dell’anno pastorale. 
Qualcosa si potrebbe migliorare: ad esempio per alcuni punti sarebbe stato interessante averli 
precedentemente discussi nel consiglio dell’oratorio. 
 
Per questo si è steso un calendario degli incontri, e si è chiesto di poter avere l’ordine del giorno, in modo da 
sapere che cosa si discuterà nella riunione. 

• Mercoledì 21 novembre 2007: preparazione delle serate sul tema dell’educazione che si svolgeranno 
nel mese di febbraio 2008. L’anno scorso sono state positive,per questo si è deciso di fare qualcosa 
di simile; si sta valutando di fare degli incontri più interattivi per i partecipanti. 

• 13 febbraio 2008 
• 09 aprile 2008: verifica e proposte per la riunione parrocchiale del 6 giugno 2008. 
• Venerdì 6 e sabato 7 giugno 2008: riunione plenaria. Inizio con la messa del primo venerdì del mese, 

discussione sabato mattina e conclusione per le 15.30 circa. 
 
Proposte dall’esterno della parrocchia 
Negli scorsi anni l’oratorio di Oreno partecipava al palio dei quartieri di Vimercate presso il teatro 
dell’omnicomprensivo, con uno spettacolo di musica e recitazione che coinvolgeva soprattutto i ragazzi delle 
medie e gli adolescenti. L’ultimo anno però Oreno non ha partecipato perché non condivideva la forte 
competizione che si creava durante le serate. Recentemente però sono arrivate proposte di creare dei 
momenti di incontro tra oratori. Una iniziativa simile potrebbe essere rivolta ai ragazzi delle medie e gli 
adolescenti, e si potrebbe svolgere durante le domeniche pomeriggio, momento in cui alcuni educatori 
faticano a trovare attività coinvolgenti per questi ragazzi. 
 
Le iniziative a livello decanali sono interessanti, e portano i ragazzi a pensare al di là della propria 
parrocchia, ma si è verificata spesso un’incostanza delle iniziative, anche in seguito ai cambiamenti dei preti 
coordinatori.  
Un esempio di iniziativa decanale viene dalla Caritas per il periodo dell’Avvento dal tema “bambini senza 
confini”. Ha lo scopo di coinvolgere i bambini di Gerusalemme, attraverso lo sport,con la collaborazione di 
Padre Ibraim parroco di Gerusalemme. 
La collaborazione difficoltosa con il decanato non si verifica solo a livello delle proposte per i ragazzi, ma 
anche dell’equipe educatori adolescenti e del consiglio pastorale decanale. 
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Responsabili attività 
Sulla bacheca in bar verrà appeso il nuovo cartello con i responsabili delle attività oratoriale e i loro recapiti. 
Custodi: Andrea e Erika 
Responsabili bar: Paolo Pioltelli e Luigi Sala 
Responsabili cucina: Lorenzo Marchesi e Alfredo D’Emilio 
Manutenzione: Peppino Villa e Lorenzo Marchesi 
Affitto spazi: Arnaldo Villa 
Sperimentazione del nuovo responsabile del teatro: Franco Bresciani 
L’Ausonia già possiede l’organigramma ed è appeso in bacheca. 
I custodi Erika e Andrea arriveranno entro il 28 ottobre. Con loro il contratto è aperto, perché per alcuni versi 
viene richiesto quello che faceva il custode precedente Giulio Cavalleri, ma resta un’incognita la gestione dei 
nuovi spazi. 
Per quanto riguarda la nuova sala polifunzionale Pinuccio Iurescia e Giovanni Mauri seguiranno la parte 
tecnica, anche se si sta cercando di allargare ai giovani. 
Per la sezione programmazione, oltre Luisa Magni e Lino si stanno cercando degli insegnanti: per le scuole 
medie c’è la professoressa Cereda e il contatto con l’omnicomprensivo è la Professoressa Mita Frigerio. 
Altre persone da contattare potrebbero essere Carletto Tardini e la moglie, oltre a Fabrizio Perrone per 
l’ambiente cinematografico. 
La parte dell’organizzazione è affidata a Franco Bresciani, anche se è importante che non rimanga solo, ma 
ci sia qualcuno che si occupi della biglietteria, il servizio d’ordine e le pulizie. Franco si occuperà 
sicuramente dei contatti con la siae. 
Le catechiste chiedono a chi devono rivolgersi quando fanno i pranzi in oratorio con le diverse classi: prima 
occorre contattare Arnaldo per gli spazi, poi Lorenzo o Alfredo per la cucina. 
I responsabili non devono restare soli, ma occorre la collaborazione di diverse persone, in particolare per 
quanto riguarda le gestione della nuova sala polifunzionale. Anche la gestione dei materiali è fondamentale: 
ad esempio luci, audio e uso del mixer. Per questo si è pensato di offrire ad alcuni giovani la possibilità di 
frequentate corsi retribuiti per imparare a gestire questa strumentazione. 
Resta sempre difficoltoso trovare nuove persone che si occupano della pulizia degli ambienti. 
 
Le catechiste chiedono a chi devono rivolgersi quando fanno i pranzi in oratorio con le diverse classi: prima 
occorre contattare Arnaldo per gli spazi, poi Lorenzo o Alfredo per la cucina. 
 
Presentazione libro 
Nella mattinata di Sabato 24 novembre, nel teatro, ci saranno due conferenze nell’ambito della presentazione 
del libro sulla storia della Chiesa di Oreno. Il tema sarà “cosa abbiamo ricevuto e cosa diamo ai nostri figli”. 
L’invito è rivolto in particolare al consiglio pastorale parrocchiale, al consiglio dell’oratorio e alle catechiste. 
Seguirà un buffet e nel pomeriggio saranno presenti il sindaco e gli assessori. 
 
Lavori in Oratorio 
Già dall’incontro dell’8 settembre è stato proposto di dedicare il primo sabato del mese dalle 9 alle 12 ai 
lavori in oratorio. Questa idea viene per coinvolgere maggiormente i genitori con figli che frequentano il 
cammino di iniziazione cristiana (dagli 8 agli 11 anni).Coinvolgere queste famiglie è un’impresa difficoltosa, 
perché a loro interessa la parrocchia solo per i sacramenti; serve rendersi conto di questa realtà e cercare del 
metodi alternativi per raggiungere le giovani famiglie. 
 
Debito 
Da luglio ad oggi in debito è passato da 320 mila euro a 219 mila, grazie anche alla collaborazione di molte 
famiglie, ma ancora è difficile raggiungere la sensibilità di una parte della comunità. 
Dal comune arriveranno circa 70-80 mila euro (200 mila vengono divise nella diverse parrocchie). Inoltre nei 
prossimi tre anni ci saranno due sagre della patata, un importante entrata economica per la parrocchia. 
 
Gestione del bar nei momenti della catechesi 
Nei giorni di lunedì, mercoledì e giovedì, quando c’è la catechesi delle elementari, dalle 16,30 alle 17,00 il 
bar è dedicato alla merenda dei bambini. I ragazzi più grandi e gli adulti potranno accedere al bar prima o 
dopo l’orario indicato. 
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Ultimo dell’anno preadolescenti e adolescenti 
Gli educatori degli adolescenti stanno organizzando di portare i ragazzi in montagna per l’ultimo dell’anno, 
ma se non si riuscisse, alcuni ragazzi hanno chiesto di festeggiare in oratorio. I ragazzi di 2 e 3 media hanno 
chiesto di poter usare la cucina. Entro la fine del mese di ottobre occorre avere le idee chiare sulle proposte 
per poter suddividere adeguatamente gli spazi. 
 
Apertura del bar al sabato sera. 
E’ stato proposto di sperimentare l’apertura del bar al sabato sera, visto che alcuni adolescenti capita che si 
trovino davanti all’oratorio. Lo scorso hanno si era provato a tenere aperto l’oratorio alcuni sabati, anche 
organizzando l’aperitivo, ma non aveva avuto un grande successo; molti adolescenti non hanno l’esigenza di 
trovarsi in oratorio, il sabato sera. C’è da tenere presente inoltre che è difficoltosa anche la gestione 
economica dell’ambiente, e se dietro non c’è una proposta educativa, non ha molto senso continuare a 
proporlo. 
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